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前 回 の 例 会 記 録
２００８．１２．３（水）通算２４７６回 本年度第２２回 １２時３０分～プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆

メークアップ◆
１１／２１ 松原久幸君（釧路南 ）RC
１１／２７ 高橋 貢君（米山梅吉記念館）
１２／２ 松原久幸君（釧路東 ）RC

◆ 【会員総数７１名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５８名】出席報告
本日の出席率 出席及びメーキャップ ４２名 出席率 ７２．４％
前々回の出席率 （１１／１９） 出席及びメーキャップ ３８名 出席率 ６５．５％

ニコニコ献金（今年度累計 ５５３．０００円）◆
・年次総会よろしくお願い致します ～村井順一君、新妻緊市君
・年次総会がうまくいきますように ～高橋 貢君
・村井年度うまくいきますように ～小野寺英夫君
・しばらくご無沙汰していたような気がします ～三原克也君
・しばらくご無沙汰します ～横田國勝君
・先月は体調を崩し例会を欠席し誠に申し訳ございませんでした。今後は気をつけます

～本間明美さん
・久しぶり！ ～穂積由蔵君

会長挨拶◆
１２月に入り、今年も残す所１ヶ月となり、年の瀬にむけて何かと慌ただしい時期になって

きました。

今年度の米山記念奨学寄付、ロータリー財団寄付につきましては、全て送金手続を済ませて
おります。会員の皆様には、当初予算を上回る格別な御理解、御協力を戴きました事に感謝を
申し上げます。

今月は家族月間になっています。文字通りロータリアンの家族、亡くなられたロータリアン
の家族、ロータリーの様々なプログラムに参加した人たちもロータリー家族であります。特別
な年度である今年度の事業には、会員夫人、アクト会員にも格別な協力を戴いております。

上期最終例会になります「クリスマス家族忘年会」では、家族月間を盛大にお祝いしたいと
思います。親睦家族委員会は大変でしょうが準備を宜しくお願い致します。

本日の例会は次年度理事を選任する年次総会となっております。議案の進行につきましては
会員の皆様の協力をお願い致しまして、会長挨拶とさせて戴きます。

幹事報告◆

・ＲＩ第２５００地区からの米山奨学生を決める選考委員に当クラブの北川会員を委嘱する委
嘱状が来ました。

・０８～０９年度「会員増強スポンサーピン」がＲＩから届きましたのでお渡しします。
（小松・小林貢・松田・森山・村井会長）

・釧路市民活動センター（わっと）から活動計画書類が来ております。

釧路南ＲＣ、釧路東 、浜中ＲＣ・・１２月のプログラム 厚岸 ・・会報RC RC
釧路西ＲＣ、 釧路ベイＲＣ、根室ＲＣ、根室西ＲＣ・・会報、１２月のプログラム

拝受しております。以上回覧します。

・本日、受付にて先日撮影しました 「体育館見学例会」で記念時計の前で撮った集合写真と。
「ＤＧ公式訪問」時に撮影した写真が出来上がりましたので、写っている皆様は購入のほど宜
しくお願いします。

・帯広北ＲＣ５０周年記念式典祝賀会の案内文を回覧しますので、参加希望者は記入お願いし
ます。

・先月は「ロータリー財団月間」でしたが、当クラブでは多くの会員の方から寄付をを頂きま
した （別紙参照）。

委員会報告◆
（アカデミー 田村委員長より） ロータリーの友 １２月号の内容解説
（親睦家族委員会 大澤委員長より）１２月１７日の「クリスマス家族忘年会」参加お願い
（地区 坂入会員より） 「Ｅ－ランニング」についての説明

「 総会・次年度役員理事選出 」◆本日のプログラム

担当 理事会
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